



Atropello en la Universidad

SERGIO CASTILLA VEGA

Escribo esta carta para dar a conocer a la opinión pública la clase de negocios que la Universidad de Salamanca hace a nuestra costa. Como muchos sabréis este año se cambió de concesionaria del servicio de comedores, siendo regentados estos por una nueva empresa que a día de hoy ha conseguido, gracias al organismo público arriba citado, un negocio redondo. En años anteriores (conforme rezaba nuestro contrato) el mes de Junio era de comidas

libres, es decir, que se pagaba sólo por las comidas que se hacían. Sin embargo a día de hoy se nos presenta la siguiente disyuntiva, ya que nos han presentado estas dos magnánimas opciones: bien renunciar al servicio de comedores, dejándonos sin medio para alimentarnos en estos duros días de exámenes, bien pagar el mes completo cuando la posición de muchos es que debemos abandonar bastante antes de la conclusión del mismo, por tanto no podríamos disfrutar de este servicio. Como veis se nos presenta una elección del tipo, si me permiten citar el refranero popular, entre el fuego y las brasas, siendo la única

ganadora la nueva empresa concwesionaria. Para más inri esta institución que debería velar por nuestros derechos, hace negocio a nuestra cosa implicando un gasto extra (sin importar la opción que se eligiera) en estos tiempos de dificultades económicas y donde simplemente estudiar fuera de casa es un esfuerzo titánico para muchas familias, así que fijense si podemos permitirnos "regalar dinero".

Para facilitar el mayor número de llamadas y correos electrónicos, rogamos sean breves y concisos en su exposición. La Redacción resumirá, en caso contrario, los mensajes.